

Le Velo Club Chaumontais Randonneur en séjour au Lac du Der

Mardi 10 juin, 10 adhérents sont partis de Chaumont dont 7 à vélos pour rejoindre la base de loisirs de Giffaumont Champaubert sise à 102 km.

Mercredi 11, c'est à l'Abbaye de Trois Fontaines elle vaut le détour, parcours d'environ 68 km mais peu de dénivelé par des pistes cyclables même pour la traversée de Saint-Dizier.

Jeudi 12, notre programmeur nous a tracé un circuit par les routes des églises à Pans de Bois, Chatillon sur Boué, Outines, Dronay, Arrembécourt, Chasserécourt et bien d'autres mais toutes avec des particularités bien à elles, les appareils photos s'en sont donnés à cœur joie ! à midi nous avons sorti le copieux repas préparé par le Centre Sportif, nous étions à Lentilles.

Vendredi 13, à fatigue se faisant sentir pour certains, nous sommes allés en voiture (sauf pour les plus assidus qui ne quittaient pas leur vélo) visiter le musée du Der à Sainte-Marie-du-lac-Nuisement. Quelle beauté ce musée où toute la vie locale des habitants, des métiers y sont reproduits.

Un chef d'œuvre réalisé par des bénévoles qui ont si bien montré la vie et le travail de leurs aînés. En fin d'après midi ce fut en petit train autour du lac que nous a été commenté le pourquoi et l'utilité du réservoir Marne.

Malgré la forte chaleur qui approchait les 35 dg ; ce fut un agréable séjour dans une très bonne ambiance, nous avons emprunté beaucoup de pistes cyclables et elles sont nombreuses autour et aux alentours du lac du Der, un grand merci à notre traceur qui a pensé à notre sécurité.

Samedi 14, retour Chaumont le samedi mais après Montier-en-Der c'est un déluge de pluie que nous avons affronté pendant 2 heures, le soleil est réapparu à Cirey-sur-Blaise. Le repas du midi à Vignory et au soleil nous a ragailardi. La suite du retour ne fut qu'une simple formalité, mais 94 km avec 970 m de dénivelé.

Un grand merci à nos organisateurs pour ce séjour réussi.